



08|14 INFOBRIEF CHIEMSEE YACHT CLUB

## Liebe Chiemsee Yachtclub Mitglieder, liebe Kinder, Jugendliche und Gäste der Jugendwoche

dieser Infobrief widmet sich komplett der Jugendwoche und der Jugendarbeit. Wir freuen uns sehr, einen großen Erfolg vermelden zu können. Die Teilnehmerzahl ist wieder stark gestiegen. In diesem Jahr hatten wir 100 Kinder und Jugendliche zu Gast, die eine großartige Woche in unserem Club erleben durften.

Hierfür erst einmal ganz großen Dank und Kompliment an die Verantwortlichen: Knud Jansen, Michaela Jansen, Michael Zwerschke, unserem hervorragenden Cheftrainer Nico Lutz und den vielen Helfern. Nico Lutz hatte 16 Co-Trainer, die diverse Opti-Gruppen, 420er, 29er, Laser und die offenen Gruppen trainierten. Alle Trainer wurden zum Abschluss der Woche von den teilnehmenden Kindern mit großem Applaus bedacht.

Schön ist es zu erwähnen, dass der größte Teil der Trainer selbst schon Teilnehmer der Jugendwoche waren und so die Jugendwoche zu einem Teil ihrer eigenen seglerischen Ausbildung wurde. Dies haben sie gerne an den Nachwuchs weitergegeben. Alle Trainer, Helfer und Beteiligten schafften zusammen eine Atmosphäre, in der es der Jugend viel Spaß gemacht hat, segeln zu lernen und Wettkämpfe durchzuführen.

Erwähnen möchten wir auch die vielen stolzen Großeltern, die Slipwagen anreichten und für die Enkelkinder sofort zur Stelle waren. Der Wind spielte mit, warmer Regen hat uns zwar einige Male überrascht, konnte aber die Motivation der Segler nicht dämpfen.





Bei so vielen Kindern ist es immer eine große Herausforderung genügend Schiffe, Segel und sonstige Ausrüstung zur Verfügung zu stellen. Dies gelang mit vereinten Kräften vorbildlich. Für die Kleinen wurden Optis aktiviert und mit großem Engagement und Sachspenden wieder in einen tauglichen Zustand versetzt. Laser standen zur Verfügung, 420er und sogar neben den Clubschiffen Kielzugvogel und Piraten, die Melges unserer Vorstandsmitglieder. In diesem Zusammenhang auch ein großer Dank an unsere Nachbarclubs: SCHC, SCCF, BSCF, RSC, dem Bayerischen Seglerverband und Fritz-Segel, die Motorboote und Material zur Verfügung gestellt haben.

Alle diese Aufwendungen unterstreichen, für wie wichtig wir die Jugendarbeit in unserem Club erachten. Das Ziel ist es, möglichst viele unserer Kinder an das Segeln heranzuführen und sie so zu aktiven Mitgliedern unseres Segelclubs werden zu lassen. Aber nicht nur die Kinder unserer Clubmitglieder stehen im Fokus, wir haben es uns zum Ziel gesetzt möglichst engagierte Jugendmitglieder für uns zu werben und in

unsere Gemeinschaft zu integrieren. Wir konnten wieder feststellen, wie sehr sich die kleinen Segler für unseren Sport begeistern können und wie gerne die Kinder und Jugendlichen weiter lernen möchten.

Beachtliche **sechsdreißig der Opti-Kinder** haben sich in unsere Trainingslisten eingetragen, sowohl die Kinder unserer Mitglieder als auch Kinder und Jugendliche, die sich vorstellen können, weiter aktiv bei uns zu segeln. Hier haben wir Kontakt mit den Kindern und Eltern, um die weiteren Schritte zu besprechen.

Segelnlernen braucht homogene Leistungsgruppen – nur wenn die Kleinen ähnlich alte und leistungsstarke Trainingspartner haben, macht es wirklich Spaß und der Erfolg stellt sich langfristig ein. Das nächste Training ist für Samstag, den **23. August um 10:00 Uhr** angesetzt und wird über die Geschäftsstelle durch Michael Zwerschke und den Jugendwart koordiniert. Wir werden in Kürze einen weitergehenden Trainingsplan veröffentlichen.







Jeder der die Preisverteilung erlebt und gesehen hat, wie gut die Preise und Erinnerungen bei der Jugend ankamen, kann sich vorstellen, dass dies in der Qualität nur mit großzügigen Sponsoren, Mitgliedern und Eltern zu leisten ist. Hier gilt großer Dank: Audi, Musto und den vielen Freunden und Mitgliedern unseres Clubs.

Besonders erwähnen möchten wir die Familie Obermaier und die Bäckerei Müller, die seit Jahren für das Grillfest nicht nur großzügig stiften, sondern wie die Obermaiers auch selbst am Grill stehen und zaubern.

Wir hoffen, wir konnten ein wenig die Stimmung der Jugendwoche einfangen und auch die, die noch zögern, damit motivieren, sich zu engagieren.

**Veranstaltungen** Wir freuen uns viele von Ihnen bei den anstehenden Veranstaltungen zu treffen:

**16.08.** Admiral's Cup

**23.08.** Jugendtraining, 10:00 Uhr (segelfertig)

**09.-11.10** Hans-Dettmar-Wagner Cup Drachen, Gardasee

**11.-12.10** Chiemsee Trophy der 420er

und nicht vergessen: die zahlreichen **Abendregatten von August - September.**

Alle Termine finden Sie auch unter <http://www.cyc-prien.de> im Internet.

Somit wünschen wir uns allen einen windreichen und sonnigen Sommer und freuen uns auf eine rege Beteiligung an den noch folgenden Regatten und am Clubleben. Auch Hans Blösl freut sich, Sie an einem der schönsten Plätze am See, unserem Clublokal, bewirten zu dürfen.

Bei den Kindern und Jugendlichen hoffen wir auf eine rege Teilnahme, an den angebotenen Trainings. Bitte meldet euch in der Geschäftsstelle, damit wir die Gruppen planen können.

Beste Grüße Ihr Vorstand,

Hermann Wimmer | Richard Brandl | Thomas Frank | Thomas Gerlach | Angelika Hofmann | Hannes Hubert-Reh | Knud Jansen | Frithjof Ohin



## Silberdelphin 2014

27 Optimisten waren zum Abschluss der Jugendwoche zum Chiemsee Yacht Club gekommen. Nicht nur aus den verschiedenen Chiemsee Segelclubs, auch vom Starnberger See, dem Tegernsee, dem Schliersee und aus Nordbayern hatten Boote gemeldet. Der Wind spielte Karussell. Bei der ersten Wettfahrt herrschte Nordwestwind der Stärke drei Beaufort, bei der zweiten Wettfahrt drehte der Wind auf Südwest der Stärke zwei Beaufort und es regnete, beim dritten Lauf setzte sich bei sonnigem Wetter Ostwind der

Stärke zwei Beaufort durch. Wettfahrtleiter Nico Lutz ließ am ersten Tag zwei und am nächsten Tag die dritte Wettfahrt segeln.

Die Ergebnisse: 1. Moritz Hemsal (SC Breitbrunn) 2. Leoni le Maire (Seebrucker Regattaverein) 3. Julia Frenzel (Steinberger YC) 4. Henry Eder (SG Waldsee) 5. Alan Brandstetter (Bernauer SC) 6. Claire Berlenz (SC Frankonia/Nürnberg) 7. Janina Brech (Steinberger YC) 8. Leni Hemsal (SC Breitbrunn) Gerhard Niessen

